



チーム玉幡

令和2年7月30日

学校長 丸茂和也

48日間の一学期をふり返って

5月24日(日)に入学式が行われ、25日(月)から始まった1学期が今日で終わりとなります。今学期は感染症防止対策が何より優先されたために、いつにない大変なスタートとなりました。新しい生活様式の実践や、3密を避けながらの授業や使用教室、時間割等を始め、学校の教育活動すべてにおいて工夫を行い、授業時間の確保を図ってきました。エアコンを使いながらも、暑さの増す午後も子供たちがマスクを着けて、一生懸命学習している様子を多く目にしました。本当によくがんばってくれていると感じました。

また、保護者の皆様には毎日の検温や健康観察を始め健康管理にご協力いただきました。学校や家庭・地域が一体となって、子供たちの健康・安全を守ることができたので、大きな病気やけがも無く本日を迎えられました。ありがとうございました。

明日から20日間の夏休みになります。本日の終業式の中で、子供たちに「け・い・と」の3つをお願いしました。



「け」は健康・安全です。今まで毎日体温を測ったり、マスクを着けたり、手洗いをしたりして自分や周りの人を守ることができました。これはみなさんががんばって健康を守ろうとしたからできたことです。夏休み中も「自分だけは大丈夫」と油断せずに、上野先生が作ってくださった健康観察表や保健便りをもとに健康を守り、強い体と心を作ってください。

また畑先生のお話や、学校から出される「夏休みを迎えるにあたって」をもとに、家の人もよく話し合って健康で安全な夏休みにしてください。

「い」は一生懸命です。いつもより短い夏休みですが、自分のめあてを決めて、それに向かって一生懸命やってみてください。一生懸命やることで人はすごい力を出すことができます。今日担任の先生からいただく「学校生活のようす」で先生からすすめられたことや、1学期よくわからなかったことなどにチャレンジしてみてください。また夏休みだからこそ本をぜひ読んで心に栄養をたくわえてください。みなさんは一生懸命がんばることができるすばらしい心をもっています。夏休み中もその心を大切にしてください。

「と」は友だちやまわりの人、そして自分のいいところを見つけよう、ということです。



児童会で取り組んでくれたありがとうの木には、今日まで405枚のありがとうの花が咲いていました。花びらが増えるのを見るたびに、とてもうれしい気持ちになりました。そこで、夏休み中には、学校では気づかなかった友だちや家族の良いところを、そして何かをがんばった、だれかに喜んでもらえたなど自分の良いところをたくさん見つけて、先生たちや私に教えてください。他の人や自分の良いところを話しているときのみなさんの顔は、キラキラと輝いています。そんなすてきな笑顔を2学期もたくさん見せてください。

8月20日には、みなさんと元気に笑顔で会いたいです。「け・い・と」でいい夏休みにしましょう

改めまして保護者の皆様、1学期間の学校の教育活動や健康管理等へのご理解ご協力心より感謝いたします。今後とも子どもたちの笑顔のために変わらぬお心をいただければ幸いです。

いっぱい咲いた「ありがとう」の花

児童会の取り組みの「玉小ツリー」で、全校のみなさんからの「ありがとう」の花がどんどん増えていきました。今日現在ではもう405枚もの花が咲いて、美しいピンクの花びらをまとった木が4本目に入りました。またその中からいくつかを紹介します。

- ・1ねん〇〇さんへ いつもかわいいえがおをありがとう。6ねん〇〇より
- ・3年〇〇さんへ 国語の時間に、くるくるおり紙という物を作文ではっぴょうしたら、くるくるおり紙を作ってきてくれてありがとう。3年〇〇より
- ・4年〇〇さんへ わたしがべんきょうをわからなくてこまっていたときに、やさしく教えてくれてありがとう。4年〇〇より
- ・5年〇〇さんへ いつもいっしょに中休み、昼休み遊んでくれてありがとう。〇〇さんは、友だちを守っていてかっこいいと思いました。ありがとう。5年〇〇より
- ・〇〇先生へ いつも算数の授業できちんと、わかるまで教えてくれてありがとうございました。とてもありがたいと思いました。5年〇〇より
- ・〇〇さんへ がんばりやの〇〇さん。いつも一生けん命授業をうけてくれてありがとう。〇〇さんとお話するのは楽しいよ。またおしゃべりしようね。〇〇先生より
- ・6ねん〇〇さんへ わたしがたてわりはんであそぶとき、あそびかたがわからないときおしえてくれてありがとう。うれしかったよ。2ねん〇〇より
- ・児童会本部のみなさんへ 玉小をいつもまとめてくれてありがとうございます。児童会本部のみなさん、がんばってください。これからもよろしくおねがいします。3年〇〇より

たくさんのありがとうを作ってくれたみなさん、ありがとうを感じて伝えてくれたみなさん、ありがとうございました。2学期もたくさんのありがとう、みんなの笑顔があふれる玉幡小学校でありますように・・・



